

didasarkan pada Keputusan Menteri Negara Koperasi dan UKM Republik Indonesia Nomor 91/Kep/IV/KUKM/IX/2004 tersebut. Dengan tidak adanya Undang-Undang ini secara otomatis akan menghambat perkembangan koperasi jasa keuangan syariah, tentunya diharapkan ada payung hukum yang menaunginya berupa UU koperasi syariah tersendiri, seperti pada Undang-Undang Perbankan Syariah. Walaupun belum bisa dengan UU tersendiri, setidaknya dilakukan revisi terhadap UU Perkoperasian yang ada dengan mengakomodasi keberadaan koperasi syariah. Kehadiran UU ini secara otomatis akan mempercepat pertumbuhan koperasi syariah sebagaimana yang telah terjadi pada perbankan syariah.¹⁴

Di sisi lain juga masih ada yang menghambat berkembangnya KJKS, yakni minimnya pengetahuan masyarakat tentang ekonomi syariah ataupun lembaga keuangan syariah lainnya, khususnya pada koperasi jasa keuangan syariah. Hingga sampai saat ini, masih banyak masyarakat yang kurang tahu tentang seluk-beluk dari KJKS, sistem kinerja KJKS, produk-produk yang ditawarkan oleh KJKS, serta pengimplementasiannya, sehingga membuat masyarakat ragu akan koperasi jasa keuangan syariah apalagi banyak juga pembicaraan-pembicaraan di masyarakat yang mengatakan sistem syariah hampir tidak ada bedanya dengan sistem konvensional. Ini terlihat jelas khususnya pada KJKS Harapan Surabaya yang merupakan salah satu KJKS di Surabaya bahkan menjadi pelopor berdirinya KJKS-KJKS lainnya di Surabaya yang sampai

¹⁴ Sugianto, “*Denyut Koperasi Syariah*”, http://www.depkop.go.id/index.php?option=com_content&view=article&id=948:denyutkoperasisyariah&catid=54:bindberitakementerian&Itemid=98, di akses pada 10 Februari 2015.

1. Bagaimana strategi pemasaran produk Simpanan *Muḍārabah* Pendidikan di Koperasi Jasa Keuangan Syariah Harapan Surabaya ?
2. Bagaimana dukungan dan kendala dalam strategi pemasaran produk Simpanan *Muḍārabah* Pendidikan di Koperasi Jasa Keuangan Syariah Harapan Surabaya

D. Kajian Pustaka

Berikut beberapa penelitian terdahulu serta penjelasannya sebagai bahan perbandingan ataupun acuan peneliti dalam membuat penelitian yang akan dilakukan yang bertujuan agar tidak terjadi kesamaan ataupun pengulangan penelitian :

1. Penelitian yang dilakukan oleh Novi Ardiani pada tahun 2012 yang berjudul “Strategi Pemasaran Produk TARBIAH (Tabungan Arisan Berhadiah) Di KJKS Binama Semarang”. Dengan menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Tabungan Arisan Berhadiah (Tarbiah) merupakan produk kombinasi dari tabungan dan arisan. Sebagai tabungan karena mitra menitipkan dana yang dimiliki di KJKS, dan dapat diambil kembali setelah masa periode tertentu. Dengan menggunakan akad wadi’ah yadlamanah. Strategi pemasaran yang diterapkan di KJKS Binama Semarang adalah menggunakan bauran pemasaran yang meliputi strategi produk, harga, promosi, tempat/ saluran distribusi, SDM, proses, dan bukti fisik. Kegiatan promosi menggunakan penyebaran brosur dan personal selling.

channel antara Dinas Koperasi maupun BMT center, sehingga produk BMT AL-FATH dapat di distribusikan.¹⁹

Persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang akan penulis saat ini adalah sama-sama membahas tentang strategi pemasaran, sedangkan perbedaannya adalah penelitian terdahulu membahas tentang Strategi Pemasaran Produk Simpanan Idul Fitri Pada BMT AL-FATH IKMI PAMULANG, sedangkan penelitian yang akan di lakukan penulis saat ini adalah tentang Strategi Pemasaran Produk Simpanan *Muḍārabah* Pendidikan (SIMUDA) di Koperasi Jasa Keuangan Syariah Harapan Surabaya.

3. Penelitian yang dilakukan oleh Muhammad Aulia Urrahman pada tahun 2013 dengan judul “Analisis Strategi Promosi Produk Griya iB Hasanah di BNI Syariah KCP Sidoarjo” Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk memaparkan mengenai suatu persoalan secara jelas dan akurat sesuai dengan fakta yang ada di lapangan. Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah aktivitas promosi yang diterapkan di BNI Syariah KCP Sidoarjo dalam usaha perusahaan memperkenalkan produk Griya iB Hasanah nya adalah mencakup ke semua dari alat promosi, dari semua aktivitas promosi yang dilakukan BNI Syariah KCP Sidoarjo dalam memasarkan produk Griya iB Hasanahnya tidak melanggar syariat dalam implementasinya, yakni setelah dikaji dalam perspektif Islamnya telah sesuai dengan prosedur serta rambu-rambu keislaman. Secara garis besar, dari semua metode promosi yang

¹⁹ Syafrizal Yanal Furqon, “Strategi Pemasaran Produk Simpanan Idul Fitri Pada BMT Al-Fath Ikmi Pamulang”, (“Skripsi” --, UIN Syarif Hidayatullah, Jakarta, 2010), 66-67.

I. Sistematika Pembahasan

Sistematika pembahasan dipaparkan dengan tujuan untuk memudahkan pembahasan masalah-masalah dalam penelitian ini. Dan agar dapat dipahami permasalahannya lebih sistematis dan kronologis, maka pembahasan ini akan disusun penulis sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN, bab ini berisi pendahuluan untuk mengantarkan skripsi secara keseluruhan. Bab ini terdiri dari sub bab yaitu latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

BAB II KERANGKA TEORI, bab ini menguraikan tentang pokok-pokok landasan penulisan skripsi, yang merupakan materi-materi yang dikumpulkan dan dipilih dari berbagai sumber tertulis yang dipakai sebagai bahan acuan dalam pembahasan atas topik, yang meliputi pengertian strategi pemasaran, bauran pemasaran, *segmenting, targeting* dan *positioning*.

BAB III HASIL PENELITIAN, dalam bab ini menjelaskan gambaran umum perusahaan/obyek penelitian dalam hal ini adalah Koperasi Jasa Keuangan Syariah Harapan Surabaya, yang meliputi sejarah berdirinya perusahaan, struktur organisasi dan personalia, dan produk-produk yang dilaksanakan pada Koperasi Jasa Keuangan Syariah Harapan Surabaya. Disertakan juga penjelasan khusus mengenai produk Simpanan *Muḍārabah* Pendidikan (SIMUDA) dari sisi keunggulan produk dan praktek strategi pemasaran yang dijalankan perusahaan,

